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INTCI4 45 / 2023 10/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CITRO Christian SCAVONE Felice

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta TANDURELLA Marco

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia VARACALLI Federico

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARESIO Stefano

CAPUTO Walter MAGGIA Luca ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONGILUPPI Francesco

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: RONCAROLO Andrea

Con la partecipazione del Segretario RAGONA Antonia

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO:  ALBERI
ABBATTUTI AL PARCO CARRARA.

PREMESSO CHE:
Il consiglio intero era già stato informato in commissione del futuro abbattimento di una serie di 
alberi in condizioni di salute approssimative o comunque pericolosi per i frequentatori del parco 
lungo gli argini del fiume Dora 
PREMESSO CHE:
Abbiamo ricevuto segnalazioni dalla cittadinanza in merito all’abbattimento di alberi che non 
presentavano particolari sofferenze 

VERIFICATO CHE:
Sono stati abbattuti alberi in quasi tutte le aree del parco e non solo lungo gli argini del fiume Dora 
VERIFICATO CHE:
Non sono state redatte perizie specifiche di nessun albero abbattuto

CONSIDERATO CHE:
Molte delle piante sacrificate( in particolar modo quelle di fronte alla piscina Pellerina edi pini 
secolari di fianco all’impianto sportivo Carrara 90)apparivano sane e anche dopo l’abbattimento 
l’interno del tronco risultava robusto e vivo

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE:
Per conoscere il motivo per cui non sono state redatte perizie e se non ritengano che in futuro non 
sia necessario effettuarne prima di ulteriori abbattimenti anche per rassicurare la cittadinanza sulla 
bontà e necessità dell’operazione

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 24
VOTANTI:13
VOTI  FAVOREVOLI:  10  (Antonietti-Caputo-Citro-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Scavone-
Tandurella-Varacalli)
VOTI CONTRARI:3 (Badiali- Ciravegna-Re)
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ASTENUTI:11(Azzaro-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-D’Orsi-Gagliano-Pongiluppi-
Pontrandolfo-Varesio-Zaccuri)

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonia Ragona
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